



Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 02.01.2025 floatend Uhr | Christiane Mussinghoff

Kaffeebecherfrage

Ich hab zwei neue Kaffeebecher im Schrank. Hat mir ne Freundin zu Weihnachten geschenkt. Auf dem einen steht: "Hello new day", auf dem anderen: "Ersma Kaffee". Wenn ich jetzt morgens den Schrank aufmache und mich für einen der beiden Kaffeebecher entscheiden muss, nehme ich meistens den "Ersma-Kaffee"-Becher. Das ist morgens immer mein Gefühl, egal wie sonst so die Lage ist.

Und trotzdem denke ich jedes Mal: Wann bin ich endlich soweit und kann den "Hello new day-Becher" fröhlich daraus nehmen? Ich wär echt gern' besser drauf. Nicht nur heute Morgen, sondern insgesamt. Das ist etwas, was ich mir vielleicht für 2025 vornehmen könnte?

Aber irgendwie brauche ich halt erst nen kleinen Koffeinschubser, eben "ersma Kaffee". Oder etwas anderes, das mir so'n bisschen Vorschuss gibt und auf das ich vertrauen kann.

Und das kann ich doch eigentlich, merke ich beim Drübernachdenken... Da ist meine Family, meine Freundinnen und Freunde und noch viel größer gedacht, da ist dieser Gott, an den ich glaube. Kann ja auch nicht jeder.

Ich brauche aber ersma, um das zu checken. Ist auch okay, finde ich. Hello new day. Hello, new year...Jetzt aber ersma Kaffee.

Christiane Mussinghoff, Coesfeld